



FASCHINGSDIENSTAG - heute wird gefeiert!

Am Faschingsdienstag (28. 2. 2017) ging es in unserer Schule bunt zu. Die Kinder durften bereits verkleidet in die Schule kommen. In der 1. Stunde gab es Faschingsunterricht mit Zauberkunststücken und anderen Rätselaufgaben. In der 2. Stunde durften dann alle Kinder mit Musikbegleitung ihre tollen Kostüme auf dem Laufsteg präsentieren. Piraten, Cowboys, Feen, Clowns und viele andere kreative und lustige Gestalten hatten großen Spaß daran. Anschließend konnten die Kinder zwischen verschiedenen Stationen wählen: Lauf- und Bewegungsspiele im Turnsaal, Faschingsmasken basteln, Zielwerfen mit Bällen, Zielschießen mit Klettbällen und Ringen, Turm bauen um die Wette mit Augenbinden und Disco. Natürlich gab es für die Sieger immer süße Belohnungen. Zwischendurch durfte sich jedes Kind mit einem Faschingskrapfen, der wieder dankenswerterweise vom Elternverein gespendet wurde, stärken. Danke auch den Eltern für ihre Saftspenden. Den Abschluss bildete der Faschingsumzug durch den Ort, der von unseren tollen Harmonikaspielern Ina Hofer und Philip Grübl schwungvoll angeführt wurde. Herzlichen Dank der Gemeinde, der Raika, Fam. Madlmayer und dem Geschäft Hofer, die unseren Narren kleine Überraschungen spendierten. Um 11.25 Uhr ging das bunte Faschingstreiben in der Schule zu Ende und hat nun Pause bis zum nächsten Jahr.

